



ELECCIONES AL RECTORADO 2017

Derecho, Filología y Economía, claves

La Junta Electoral de la Universidad publicó ayer el censo provisional. 28.514 personas están llamadas a votar en las elecciones a rector, en nueve facultades se concentran la mitad de los alumnos

R.D.L. | SALAMANCA

U N momento clave en las elecciones a rector es la publicación del censo, de hecho la fecha de convocatoria de las elecciones tiene mucho que ver con el censo, puesto que cuanto más tarde, más alumnos habrán formalizado su matrícula.

En las próximas elecciones al Rectorado de la Universidad de Salamanca que se celebrarán en el mes de noviembre están llamadas a votar 28.514 personas, 3.000 menos que en los comicios de 2013 cuando el censo se dio a conocer el 22 de octubre.

La Junta Electoral publicó ayer los datos tanto en el portal web como en un tablón de anuncios a la entrada del Rectorado y en los centros académicos con el fin de facilitar la comprobación por parte de la comunidad universitaria y de forma muy especial por los alumnos, que suponen el 87% del total de los votantes de la institución académica, teniendo mayor peso que el personal de administración y servicios y los profesores que no forman parte del colectivo de doctores con vinculación permanente. Por eso, aunque el porcentaje de estudiantes que vota es mínimo, su apoyo puede resultar clave para que un candidato a rector gane en la primera vuelta o pase a la segunda ronda.

De acuerdo a los datos censales, tienen derecho al voto en las próximas elecciones a rector 1.210 profesores doctores con vinculación permanente, 774 asociados, 283 ayudantes y personal investigador en formación y 241 docentes de otras categorías. El personal de administración y servicios cuenta con 1.187 personas mientras que los estudiantes de grado suponen 22.007 personas y 2.812 los de máster y doctorado.

Análisis por facultades. Los números permiten también llevar a cabo un análisis de los alumnos por facultades. Las tres facultades que concentran el mayor número de estudiantes de grado son Derecho (2.414), Filología (1.928) y Economía y Empresa (1.761). Da la casualidad que tres de los cuatro aspirantes al Rectorado cuentan con miembros en sus equipos de los tres centros.

De acuerdo a las presentaciones que llevaron a cabo el pasado jueves, Ricardo Rivero contará en su equipo con Efrén Yildiz, de Filología; Javier González Benito, de Economía; y Rivero es catedrático de Derecho, facultad de la que fue decano hasta mayo.

En el caso de M^a Ángeles Se-



Dos trabajadoras consultan el censo publicado en el Rectorado de la Universidad.

Censo electoral de la Universidad de Salamanca 2017-18

Por sectores	CENSO	Peso del voto ponderado
• Profesorado doctor con vinculación permanente	1.210	52 %
• Profesorado asociado	774	1 %
• Ayudantes y personal investigador en formación	283	1 %
• Resto de profesorado	241	11 %
• Personal de administración y servicios	1.187	9 %
• Estudiantes de máster y doctorado	2.812	5 %
• Estudiantes de grado	22.007	21 %
TOTAL	28.514	
Estudiantes de grado por facultades		
• Derecho	2.414	
• Filología	1.928	
• Economía y Empresa	1.761	
• Educación	1.551	
• Medicina	1.455	
• Ciencias	1.349	
• Ciencias Sociales	1.309	
• Psicología	1.102	
• Farmacia	1.090	
• Biología	949	
• Geografía e Historia	853	
• Ciencias Químicas	749	
• Escuela de Educación y Turismo Ávila	737	
• Escuela de Enfermería y Fisioterapia	686	
• Bellas Artes	633	
• Escuela Politécnica Superior de Zamora	579	
• Ciencias Ambientales y Agrarias	566	
• Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora	466	
• Traducción y Documentación	464	
• Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar	322	
• Escuela de Enfermería de Zamora	234	
• Filosofía	209	
• Escuela de Enfermería de Ávila	199	
• Escuela Politécnica Superior de Ávila	196	
• Escuela de Pilotos	132	
• Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Zamora	74	

Al menos tres de los cuatro candidatos cuentan con vicerrectores procedentes de los centros mayoritarios

rrano, Juan Luis García Alonso es de Filología; Rebeca Jiménez, de Economía y Marta del Pozo, de Derecho.

Aunque Juan Manuel Corchado aún no ha presentado oficialmente sus vicerrectores, según los rumores va a estar acompañado de Elena Llamas Pombo (Filología), Pedro Nevado Batalla (Derecho) y Alberto de Miguel (Economía), entre otros.

Francisco Giner Abati guarda, de momento, silencio sobre el equipo que dará a conocer el próximo miércoles, aunque es muy probable que también cuente con docentes de estos centros por lo que parece que las grandes facultades van a estar muy divididas en los próximos comicios.

Además de estos tres centros también es importante el número de alumnos que concentran Educación (1.551), Medicina

(1.455), Ciencias (1.349), Ciencias Sociales (1.309), Psicología (1.102) y Farmacia (1.090). Nueve facultades aglutinan a más la mitad de los alumnos y, por lo tanto, a la gran parte del electorado, entre todas los colectivos, que decidirá quién debe ser el próximo rector del ocho veces centenario Estudio de Salamanca.

Voto ponderado. Respecto a los comicios celebrados hace cuatro años, los datos censales reflejan una pérdida de alumnos, pasando de 28.331 a 24.819, mientras que suben levemente los profesores contratados doctor con vinculación permanente (1,68%).

Apenas varía tampoco el personal de administración y servicios, que pasa de 1.197 trabajadores a 1.187.

Hay que recordar que en las elecciones al Rectorado de la Universidad de Salamanca el voto es ponderado, de forma que la elección del profesorado doctor con vinculación permanente supone un 52 por ciento y el voto de los estudiantes pesa un 21 por ciento que sube con el 5% de los alumnos de máster y doctorado. El resto de categorías docentes y del personal de administración y servicios aportan el 22 por ciento restante.